



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部
彦根市金龜町4番7号

男女バドミントン部による元気いひよせ
いのダンスは見る者を笑顔にした。



▲陸上部員たちの見せる息の揃ったダンス

14style
いまむー



▲女子バスケ部と先生方。廣瀬先生が見事なジャグリングを披露した。

▲今村桂菜さんの歌声に生徒は聞き惚れた。

最終夜も笑顔は絶えず
思い出と絆を深めた学年レク

きむちのおとも

スマッシュブラザーズ

ムスカ大佐の楽しいバルーンアート教室



▲風船でブーツを作るなど、生徒たちをあつとさせた。



11月23日の夜はThe385UMIで有志発表と学年レクリエーションが行われた。有志発表には6グループが登場した。歌やダンスなどそれぞれが練習を重ねたパフォーマンスを披露した。かけ声を出したり手拍子をしたりして、見ている生徒たちも参加し、修学旅行最終日の夜は大いに盛り上がった。

修学旅行委員を中心に準備が進められてきた学年レクリエーションではクラス対抗クイズ大会が行われた。豆知識を問うような問題に加え、先生の幼少期の写真や先生の趣味や住所など先生に関するクイズも出題され、会場からはどよめきや笑いが絶えなかつた。優勝は5組が勝ち取つた。

5組には修学旅行委員長の喜友名サマンタさん（2—7）から賞状が贈られ、拍手がわきおこつた。生徒達は工夫して作られた難解なクイズに一致組み、より一層絆を深めた。